Mitteilungsblatt Schaumburger Haus- und Grundvereine

HAUS GRUND IM LANDKREIS SCHAUMBURG





AUSGABE Oktober 2005



Seite 7

Haus & Grund Schaumburg-Obernkirchen: Neue Räume bezogen

Seite 8

Haus & Grund Bad Nenndorf rät: "Solvenz-Check" für Mieter

Seite 11

Vereinfachte Bestrafung von Graffiti-Schmierern

Seite 14

Energiepass ante portas

Seite 20

Niedersachsen kippt Wohnungsbauförderung



An der Langen Straßen 53 in Obernkirchen ist der Verein beheimatet.



Sind für die Mitglieder von Haus und Grund Schaumburg-Obernkirchen da: Alfred Prüller (Geschäftsführer), Friedbert Wittum (1. Vorsitzender) und Christiane Niemann (Rechtsberaterin).



Geschäftsführer Alfred Prüller begrüßt die Mitglieder anlässlich des Umzuges in die neuen Räumlichkeiten.

Neue Räume Ende September bezogen

Haus und Grund Schaumburg-Obernkirchen besteht seit 1921 / Heute 355 Mitglieder

MiteinemTag der offenenTür hat sich das neue Anwaltshaus Schaumburg Ende September vorgestellt. Die Rechtsanwälte und Notare Friedbert Wittum und Jürgen Hillebrecht sowie die Rechtsanwältin Christine Niemann und ihre fachlich geschulten Mitarbeiter bieten in der neuen Kanzlei an der Langen Straße 53 fundierten Rat und Hilfe im gesamten Anwalts- und Notariatsbereich und auch die Prozessvertretung wird mit der erforderlichen Intensität übernommen.

Mit in das Anwaltshaus Schaumburg eingezogen ist der Verein "Haus und Grund Schaumburg-Obernkirchen". Er besteht seit 1921 und zählt heute rund 355 Mitglieder. Im zweiten Obergeschoss des neuen Anwaltshauses werden die Mitglieder montags zwischen 16 und 17 Uhr von der Rechtsanwältin Christiane Niemann kostenlos in Miet-, Haus- und Grundangelegenheiten beraten.

Die Kanzlei wurde 1912 von Rechtsanwalt Lodtmann in Obernkirchen gegründet und nach dem Krieg von Otto Möller weitergeführt. 1982 übernahm der Rechtsanwalt und Notar Friedbert Wittum die Kanzlei. Gemeinsam mit seinen kompetenten Partnern zog er jetzt in das neue Anwaltshaus Schaumburg in der Langen Straße 53 um. Die Kanzlei mit einer Bürofläche von 300 Quadratmetern ist über den Stadtring und von der Stadtmitte aus leicht zugänglich, auch für Behinderte. Durch einen Fahrstuhl sind auch die oberen Räume gut zu erreichen. Ausreichend Parkplätze befinden sich auf dem Grundstück des Anwaltshauses.

Die Tätigkeitsschwerpunkte von Friedbert Wittum sind das Miet- und Pachtrecht, das Strafund Verkehrsrecht. Jürgen Hillebrecht hat sich auf das Arbeits-, Miet- und Familienrecht spezialisiert, und die Tätigkeitsschwerpunkte von Christiane Niemann sind das Miet-, Verkehrsunfall- und Familienrecht.